



梅雨の合間の晴れた日は、外遊びに夢中でびしょり汗をかいていた子どもたち。集団遊びやゲーム遊びに興味を示しているので、保育者や友だちと一緒に遊ぶことを楽しんでいます。声掛けがないとなかなか水分を補給しないので、熱中症にならないよう、こまめな水分補給をしたいと思います。



あいさつを大切に

朝の登園で「おはようございます」、給食では「いただきます」「ごちそうさまでした」、帰る時には「さようなら」など、挨拶を大切にしています。まだまだ挨拶することに対して恥じらいを持っている子もいますが、大きくなってからも挨拶は大事なことなので、目を見て挨拶するように伝えています。特に朝の登園時の第一声は緊張するの、ドアから顔をひょこっとだして保育者がいるの確認すると、ちょっともじもじしながら「おはようございます」と言っている姿が可愛らしいです♪また、ありがとうやごめんなさいも自分から言えるように関わっています。毎日の積み重ねが大切ですね♪

制作のようす

今回は、はじき絵を楽しみました。クレヨンで好きな模様、好きな絵を描いて、3色から絵の具を選んで塗りました。クレヨンで描いたところははじくので「なんでぬれないのかな～」と何度も同じ場所を塗っている子もいました。

七夕の笹飾りでは、のりで折り紙を繋げる輪飾りだったのですが、のりのつける量の調節が難しく、多めに塗ってしまう子がいたため「赤ちゃんくらいよ～」と実際に保育者が指にのりを取って見せることで、理解して少しだけのりを指につけていました。制作を終えた子の数名が、ちびっこ先生になって制作のやり方やごみ捨てなど、張り切ってお手伝いをしてくれました♪

毎月の避難訓練

毎月の避難訓練は緊張感を持って行っている子どもたち。放送が鳴るとすぐに保育者の元へ行き、すぐに避難しています。この間の避難訓練では、①押さない②駆けない③喋らない④戻らない『お、か、し、も』の話をしました。緊張感をもって怖がらずに訓練できるように関わっています。

トマトが大きくなりました

天気のいい日はトマトの様子を見に行っています。先日、トマトが赤くなっているのを発見し、収穫しました。給食の先生に茹でてもらい、6等分に分けて6名食べました。トマトが苦手な子が多かったですが、自分たちのトマトを食べることができました。今後も収穫したものを、順番に食べていきたいとおもいます♪



- ・コロナウィルス感染症予防のため、お迎えの際はすみやかな帰園にご協力ください。
- ・これから益々気温が高くなり、子どもたちも気温の変化で疲れがでてくるので、体調の優れない日は無理のない登園にご協力ください。また、体調に変化がある場合（咳・鼻水など）は担任、またはノートでお知らせください。体調によってはお迎えをお願いすることもあります。